



5 Pièces

Réf. 82226843

14 666 €

Chateauneuf-Grasse

Maison à louer (06740)



**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Grand salon de 100 m2 avec une cuisine et une salle à manger modernes et superbement équipées, un bureau séparé et un grand espace avec un bar, un espace de jeux et télévision. La grande terrasse couverte offre une salle à manger pour 8 personnes avec des sièges design et confortables. La piscine et le jacuzzi se trouvent à côté de la terrasse et bénéficient tous d'une vue absolument magnifique sur la côte, de Nice à la baie de Cannes. Située dans le village de Chateauneuf, à 10 minutes de Valbonne. Une propriété magnifique avec tout le confort moderne pour profiter de vos vacances dans la paix ...

Large living room of 100 m2 with a modern, superbly equipped kitchen and dining room, a separate study and a large area with a bar, games area and television. The large covered terrace offers a dining area for 8 people with comfortable designer seating. The swimming pool and jacuzzi are adjacent to the terrace and all enjoy absolutely stunning views over the coast from Nice to the Bay of Cannes. Located in the village of Chateauneuf, 10 minutes from Valbonne. A magnificent property with all modern comforts to enjoy your holiday in peace and tranquillity with breathtaking views of the ...

BARNES VALBONNE

35 rue gambetta - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

